
6 Pièces

200 m²

Réf. 5726534

1 875 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Propriété  exceptionnelle  entièrement  rénovée  et  aménagée  avec  art

pour offrir des intérieurs luxueux, avec une piscine chauffée et des vues

panoramiques.Idéalement  située  à  quelques  minutes  à  pied  du  village

de  Valbonne,  cette  charmante  demeure  bénéficie  d'une  tranquillité

absolue et de superbes vues dégagées.La propriété se compose d'une

cuisine,  d'un salon ouvrant  sur  une vaste  terrasse,  de 5 chambres en

suite  et  d'un  pool  house  attenant  à  la  piscine  de  forme  libre  de  18

mètres.  Elle  bénéficie  également  d'un  vaste  terrain  d'environ  18  000

m², offrant de nombreuses possibilités d'activités ...

Exceptional  property  completely  renovated  and  artfully  styled  to  offer  luxurious

interiors, with a heated swimming pool and panoramic views.Ideally located just few

minutes' walk from the village of Valbonne, this charming residence enjoys absolute

tranquillity  and  superb  uninterrupted  views.The  property  comprises  a  kitchen,  a

living  room opening onto  a  vast  terrace,  5 en suite  bedrooms,  and a  pool  house

adjacent to the 18 meter free-form swimming pool. It also benefits from a vast plot

of  around  18,000  m²,  offering  numerous  opportunities  for  outdoor  activities.This

home represents an ...

LUXURY BY BLUE
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